

Wir haben andere Möglichkeiten geschaffen, damit Eltern mit ihren Kindern gemeinsam einen Laternenweg gehen können.

In der Kirche konnten die Besucher/innen ein großes Martinsbild, das von den Kindern gemalt wurde, bestaunen. Zum Mitnehmen wurden eine kleine Kerze und ein Martinsspruch angeboten.

Das Schaufenster des örtlichen Frisiersalons wurde von den Kindern gestaltet. Hier wurde ein großes Bild vom Sterntalermädchen ausgestellt.

Der Schaukasten der öffentlichen Bücherei wurde mit vielen Sternen gestaltet. Die Aufgabe lautete: Weißt du wieviel Sternelein stehen? Zähle sie ab!

Sehr viele Familien haben dieses Angebot genützt.

Besonders groß war die Freude über das Überraschungspaket, das die Kinder schon zu Mittag mit nach Hause nehmen konnten. Es war eine süße Germ-Mehlspeise für das Martinsfest in der Familie.

In der Krippen- und Kindergartenzeitung haben die Eltern und Kinder die Möglichkeit Lieder, Sprüche und Geschichten vom HL. Martin nachzulesen.